

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus karena limpahan hikmat, kasih dan karuniaNya yang begitu besar sehingga proses pengerjaan Laporan Tugas Akhir dengan judul Penerapan Motif Kain Ulos Tumtuman pada *Busana Ready ToWear Deluxe* ini dapat terlaksana dengan baik. Penulis ingin mengucapkan terimakasih sebanyak-banyaknya kepada kedua orangtua penulis yaitu: Mama Martinah Siahaan dan Dady Parasian Sitorus. Juga kepada Kaka serta kedua Adik penulis yaitu: Sonya, Jerikho, dan Jeremia yang telah mendoakan, memotivasi, dan mendukung baik dalam bentuk moril maupun materil sehingga setiap tahap pengerjaan Tugas Akhir ini bisa terlaksana dan terselesaikan dengan baik.

Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada seluruh jajaran Dosen Kriya Tekstil dan Mode Telkom University atas segala ilmu pengetahuan dan bimbingan pendidikan yang telah dibagikan selama penulis berkuliah di kampus ini. Khususnya penulis ingin berterimakasih kepada Ibu Marissa Cory Agustina Siagian S. Ds., M.Sn. selaku dosen pembimbing mata kuliah Tugas Akhir dan juga kepada Ibu Faradillah Nur Sari, B. Ds., M. Ds. selaku dosen pembimbing mata kuliah SKTM 5, karena mata kuliah tersebut merupakan penghantar materi Tugas Akhir ini. Terimakasih telah memotivasi dan membimbing penulis, sehingga penulis dapat termotivasi untuk melakukan usaha yang terbaik pada proses pengerjaan Tugas Akhir ini.

Terimakasih juga Penulis ucapkan kepada Torang Sitorus, Athan Siahaan, Kerri Na Basaria Pandjaitan, Pedagang Ulos Pasar Senen, dan berbagai narasumber terkait yang telah membantu proses pengumpulan data dan materi dalam pengerjaan Tugas Akhir ini sehingga memudahkan Penulis dalam proses pengerjaan Tugas Akhir ini.

Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada seluruh keluarga, saudara, kerabat, rekan kerja, teman dan sahabat penulis yang selalu mendoakan, mendukung dan memotivasi Penulis untuk dapat menyelesaikan dan memberikan yang terbaik dalam proses pengerjaan Tugas Akhir ini.

Adapun penulisan dan pengerjaan Tugas Akhir ini masih jauh dari kata sempurna. Namun penulis berharap berbagai hal yang terdapat dalam Buku Laporan Tugas Akhir ini, sekiranya dapat bermanfaat dan berguna bagi banyak orang, sehingga tujuan penulis untuk membuat Ulos yang merupakan bagian dari wastra budaya suku Batak Toba dapat semakin dikenal dan dicintai oleh masyarakat yang luas. Mauliate. Horas.

Bandung, Juli 2019

Marta Gabriella Septiana Sitorus